

TEILNAHMEBEDINGUNGEN



Foto-Wettbewerb 50 Jahre Verein 'Schweizer Hütten'

Mit der Teilnahme am Foto-Wettbewerb akzeptieren die Teilnehmenden die folgenden Bedingungen.

1. Veranstalter und Verantwortlicher

Der Veranstalter des Foto-Wettbewerb 50 Jahre Verein 'Schweizer Hütten' (kurz: „Wettbewerb“) und Verantwortlicher i.S.d. Datenschutzes ist der Verein 'Schweizer Hütten', Geschäftsstelle, Bühlwiesenstrasse 2, CH-8600 Dübendorf, Schweiz (kurz: „Schweizer Hütten“). Weitere Informationen zu 'Schweizer Hütten' finden Sie im Impressum der Internetpräsenz <https://www.schweizer-huetten.ch>. Der Wettbewerb wird länderübergreifend von 'Schweizer Hütten' veranstaltet. Die Teilnahme am Wettbewerb erfolgt ausschliesslich zu diesen Teilnahmebedingungen.

2. Teilnahmeberechtigung

Teilnahmeberechtigt sind Personen, welche bei der Teilnahme mindestens 18 Jahre alt sind. Bei falschen Angaben bei der Anmeldung kann ein Ausschluss vom Wettbewerb erfolgen. Ausgeschlossen von der Teilnahme am Wettbewerb sind Vorstandsmitglieder des Vereins 'Schweizer Hütten', Mitglieder des OK2026 und Mitglieder der Jury des Wettbewerbes.

3. Teilnahme

Eine Teilnahme ist ausschliesslich online über die Webseiten des Wettbewerbs möglich. Jede:r Teilnehmer:in kann mit einem Bild pro Hütte teilnehmen. Einreichungen per Briefpost oder auf einem anderen Weg werden nicht berücksichtigt.

Es werden nur Fotos akzeptiert, auf denen Bildteile weder hinzugefügt noch entfernt worden sind (Composing). Die eingereichten Fotos dürfen in den Farben/Tonwerten/Kontrasten nur in geringem Mass angepasst worden sein, sodass sich kein unnatürlicher Bildeindruck ergibt. Die Fotos dürfen keine Rahmen/Datumsangaben oder sonstige Verzierungen enthalten. Jedes Bild muss über die Webseiten des Wettbewerbs in digitalem Format eingereicht werden. Die Pflichtfelder des Online-Formulars müssen vollständig ausgefüllt werden, und die Teilnehmenden bestätigen mit dem Hochladen der Bilder, dass sie die Teilnahmebedingungen gelesen haben und akzeptieren.

Die Fotos müssen im RGB-Modus als JPEG- oder PNG-Format abgespeichert sein und dürfen eine Dateigrösse von 10 MB nicht überschreiten. Per Post eingesandte Fotoabzüge oder per Post eingereichte digitale Bildträger jeglicher Formate werden nicht zugelassen. Auch Bilder, die per E-Mail oder über unsere Social-Media-Kanäle eingereicht werden, können nicht angenommen werden. Die Teilnahme ist ausschliesslich über das Formular auf der Webseite von 'Schweizer Hütten' möglich. Anderweitig eingesandte Beiträge werden nicht zurückgeschickt. 'Schweizer Hütten' behält sich vor, jedes eingesandte Foto ohne Angabe von Gründen aus dem Wettbewerb auszuschliessen (z.Bsp. bei Verstössen gegen die Teilnahmebedingungen oder bei der Einreichung von unangemessenen, verletzenden oder anstössigen Fotografien).

4. Kennzeichnung des Bildes

Das eingereichte Bild wird beim Datei-Upload durch die für die Teilnahme erforderlichen Angaben – Anrede, Name, Vorname, Strasse Nummer, Postleitzahl, Ort, Aufnahmeort/Hüttenname, Deine Telefonnummer, Deine E-Mail-Adresse, Kommentar zum Bild / Bildbeschreibung (wer oder was ist wo zu sehen, besondere Umstände), Bildnamen und Datum des Uploads - versehen und auf diese Weise in einer speziellen Datenbank von 'Schweizer Hütten' gespeichert. Die Angaben werden in den entsprechenden Feldern des Formulars eingetragen. Die Teilnehmer:innen erklären sich mit der Nutzung und Speicherung ihrer Daten zu Zwecken der Präsentation im Internet auf der Internetpräsenz von 'Schweizer Hütten', in sämtlichen Kanälen von 'Schweizer Hütten' in den Sozialen Netzwerken sowie in anderen Publikationen (auch

Veröffentlichungen durch Dritte in Presseberichterstattungen, unabhängig davon in welchen Medien, also u. a. Print und Online) einverstanden.



5. Urheberrechte

Der:ie Teilnehmer:in versichert, dass er oder sie über alle Rechte an den eingereichten Bildern verfügt, dass die Bilder frei von Rechten Dritter sind, sowie bei der Darstellung von Personen keine Persönlichkeitsrechte verletzt werden. Falls auf dem Foto eine oder mehrere Personen erkennbar abgebildet sind, müssen die Betreffenden damit einverstanden sein, dass das Bild veröffentlicht wird. Zudem muss zwingend eine schriftliche Freigabe durch die abgebildete Person vorliegen. Der:ie Teilnehmer:in wird Vorstehendes auf Wunsch schriftlich an die Jury einreichen. Sollten dennoch Dritte Ansprüche wegen Verletzung ihrer Rechte geltend machen, so stellt der:ie Teilnehmer:in die Veranstalter von allen Ansprüchen frei. Der:ie Teilnehmer:in ist damit einverstanden, dass sein Name als Urheber:in genannt wird.

6. Rechtseinräumung

Der:in Teilnehmer:in räumt 'Schweizer Hütten' die räumlich, zeitlich und inhaltlich unbeschränkten, nicht ausschliesslichen Nutzungsrechte einschliesslich dem Recht zur Bearbeitung an den eingesandten Bildern zum Zwecke der Präsentation im Internet auf der Internetpräsenz von 'Schweizer Hütten', in sämtlichen Kanälen von 'Schweizer Hütten' in den Sozialen Netzwerken sowie in anderen Publikationen (auch Veröffentlichungen durch Dritte in Presseberichterstattungen, unabhängig davon in welchen Medien, also u. a. Print und Online) ein. Für eine darüberhinausgehende kommerzielle Nutzung bedarf es der gesonderten Zustimmung durch den:ie Teilnehmer:in. Für das Veröffentlichen von Bildern im Rahmen der Veröffentlichungsbedingungen werden keine Honorare und keine Vergütung bezahlt.

7. Spielende

Teilgenommen werden kann bis einschliesslich 31.12.2025. Massgeblich ist der elektronisch protokollierte Zeitpunkt des Eingangs des Datensatzes der Teilnahmeerklärung im System.

8. Ermittlung der Gewinner:in und Gewinnausschüttung

Die Ermittlung der Gewinner:in erfolgt nach Teilnahmeschluss. Die Endauswahl der Siegermotive wird durch eine Jury vorgenommen. Über den Foto-Wettbewerb wird keine Korrespondenz geführt. Die Gewinner:innen werden anschliessend schriftlich per E-Mail und/oder Briefpost über die mitgeteilte Adresse benachrichtigt. Eine telefonische Kontaktaufnahme mit den Gewinnern ist nur möglich, wenn diese:r zuvor seine Einwilligung hierzu auf Anfrage per E-Mail erklärt hat. Der Versand des Gewinns an die Gewinner:in erfolgt per Briefpost.

Schweizer Hütten behält sich das Recht vor, die Identität der Gewinner:in vor Aushändigung des Gewinns zu überprüfen. Sollte sich ein:e Gewinner:in innerhalb von 14 Tagen nach der Benachrichtigung nicht melden, so verfällt der Anspruch auf den Gewinn, und es wird nach demselben Vorgehen ein:e Ersatzgewinner:in ermittelt. Für die Richtigkeit der angegebenen E-Mail-Adresse ist der:ie Teilnehmer:in verantwortlich. Eine Barauszahlung oder Auszahlung der Gewinne in anderen Sachwerten ist nicht möglich. Gewinne sind nicht mit anderen Vergünstigungen oder ggf. Ausverkaufs-Angeboten kombinierbar.

9. Haftung

Schweizer Hütten übernimmt keine Haftung für den Verlust oder eventuelle Beschädigungen an den eingereichten Bildern. Ansprüche des:r Teilnehmers:in auf Schadensersatz sind ausgeschlossen. Hiervon ausgenommen sind Schadensersatzansprüche des:r Teilnehmers:in aus der Verletzung des Lebens, des Körpers, der Gesundheit oder aus der Verletzung wesentlicher Vertragspflichten (Kardinalpflichten) sowie die Haftung für sonstige Schäden, die auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung von 'Schweizer Hütten', ihren gesetzlichen Vertretern oder Erfüllungsgehilfen beruhen. Wesentliche Vertragspflichten sind solche, deren Erfüllung zur Erreichung des Ziels des Vertrags notwendig ist. Bei der Verletzung wesentlicher Vertragspflichten haftet 'Schweizer Hütten' nur auf den vertragstypischen, vorhersehbaren Schaden, wenn dieser einfach fahrlässig verursacht wurde, es sei denn, es handelt sich um Schadensersatzansprüche des:r Teilnehmers:in aus einer Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit. Die vorgenannten Einschränkungen gelten auch zugunsten der gesetzlichen Vertreter und

Erfüllungsgehilfen von 'Schweizer Hütten', wenn Ansprüche direkt gegen diese geltend gemacht werden. Die Vorschriften des Produkthaftungsgesetzes bleiben unberührt.



10. Datenschutzhinweise

Die von den Teilnehmenden eingereichten Daten werden bei einer Veröffentlichung in der Internetpräsenz von 'Schweizer Hütten', in sämtlichen Kanälen von 'Schweizer Hütten' in den Sozialen Netzwerken sowie in anderen Publikationen (auch Veröffentlichungen durch Dritte in Presseberichterstattungen, unabhängig davon in welchen Medien, also u. a. Print und Online) an beteiligte Dritte weitergegeben, etwa an Medienredaktionen. Der:ie Teilnehmer:in erklärt sich ausdrücklich hiermit einverstanden.

Personenbezogene Daten der Teilnehmenden werden ausschliesslich für die Durchführung des Wettbewerbsvertrages, d.h. für die Ermittlung der Gewinner und Zustellung der Gewinne verwendet und werden anschliessend 12 Monate nach Einlösung des Wettbewerbspreises gelöscht. Eine darüberhinausgehende Verwendung der Daten für Werbezwecke erfolgt nur, soweit der:ie Teilnehmer:in einwilligt.

Sie haben das Recht, eine einmal erteilte Einwilligung in die Verarbeitung von Daten jederzeit mit Wirkung für die Zukunft zu widerrufen. Durch den Widerruf der Einwilligung wird die Rechtmässigkeit, der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung nicht berührt.

Neben dem Recht auf Widerruf Ihrer uns gegenüber erteilten Einwilligungen stehen Ihnen bei Vorliegen der jeweiligen gesetzlichen Voraussetzungen die folgenden weiteren Rechte zu:

Auskunftsrecht der betroffenen Person gemäss Art. 25 ff. rDSG

Recht auf Berichtigung Art. 32 rDSG

Recht auf Löschung Art. 41 rDSG

Recht auf Widerspruch gegen die Verarbeitung Art. 36 ff. rDSG

Zudem besteht ein Beschwerderecht gegenüber Aufsichtsbehörden. Ergänzend gelten zudem die im Impressum genannten Datenschutzbestimmungen von 'Schweizer Hütten'. Weitere Informationen zum Datenschutz, zum Datenschutzbeauftragten und Ihren Betroffenenrechten finden Sie unter <https://www.schweizer-huetten.ch/admin/datenschutzerklaerung>.

11. Schlussbestimmungen

Schweizer Hütten behält sich das Recht vor, den Wettbewerb ganz oder zeitweise auszusetzen, wenn Schwierigkeiten auftreten, welche die Integrität des Wettbewerbs gefährden. Von dieser Möglichkeit macht 'Schweizer Hütten' insbesondere dann Gebrauch, wenn aus technischen oder rechtlichen Gründen eine ordnungsgemässe Durchführung des Wettbewerbs nicht gewährleistet werden kann.

Es gilt Schweizer Recht unter Ausschluss des UN-Kaufrechts. Ist der:ie Teilnehmer:in Verbraucher:in mit Wohnsitz in der Europäischen Union, kann ggf. auch das Recht desjenigen Landes, in dem jene:r seinen Wohnsitz hat, zur Anwendung kommen, wenn es sich um zwingende verbraucherrechtliche Bestimmungen handelt.

Schweizer Hütten behält sich das Recht vor, diese Teilnahmebedingungen jederzeit und ohne Angabe von Gründen zu ändern oder zu ergänzen.

Sollten einzelne Bestimmungen dieser Teilnahmebedingungen unwirksam sein oder werden, so wird dadurch die Rechtswirksamkeit der übrigen Teilnahmebedingungen nicht berührt.

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

'Schweizer Hütten' wünscht viel Glück und Erfolg!

TERMS AND CONDITIONS OF PARTICIPATION



Photo Contest – 50 Years of the "Schweizer Hütten" Association

By participating in the photo contest, participants accept the following terms and conditions.

1. Organizer and Responsible Party

The organizer of the photo contest "50 Years of the Schweizer Hütten Association" (hereinafter referred to as "Contest") and the party responsible under data protection law is the Schweizer Hütten Association, Head Office, Bühlwiesenstrasse 2, CH-8600 Dübendorf, Switzerland (hereinafter referred to as "Schweizer Hütten"). Further information about Schweizer Hütten can be found in the legal notice on the website <https://www.schweizer-huetten.ch>. The contest is organized across countries by Schweizer Hütten. Participation in the contest is exclusively governed by these terms and conditions.

2. Eligibility

Participants must be at least 18 years old at the time of entry. Providing false information may result in disqualification. Members of the board of the Schweizer Hütten Association, members of the OK2026, and members of the contest jury are excluded from participation.

3. Participation

Participation is only possible online via the contest website. Each participant may submit one image per hut. Submissions by mail or other means will not be considered.

Only photos in which no elements have been added or removed (compositing) will be accepted. Submitted photos may only be slightly adjusted in colour/tone/contrast, so as not to result in an unnatural appearance. Photos must not contain frames, date stamps, or other decorations. Each photo must be submitted in digital format via the contest website. All required fields in the online form must be completed, and by uploading images, participants confirm they have read and accept the terms and conditions.

Photos must be saved in RGB mode as JPEG or PNG format and must not exceed 10 MB in file size. Printed photos or digital media sent by post will not be accepted. Submissions via email or social media are also not permitted. Participation is only possible via the form on the Schweizer Hütten website. Submissions by other means will not be returned. Schweizer Hütten reserves the right to exclude any photo from the contest without explanation (e.g., if the terms and conditions are violated or if inappropriate, offensive, or harmful images are submitted).

4. Image Labelling

The uploaded image will be tagged with the required participation information—salutation, name, first name, street number, postal code, city, location/hut name, phone number, email address, image comment/description (who or what is visible and where, special circumstances), image name, and upload date—and stored in a dedicated Schweizer Hütten database. This information is entered in the appropriate form fields. Participants agree to the use and storage of their data for purposes of online presentation on the Schweizer Hütten website, in all Schweizer Hütten social media channels, and in other publications (including press coverage by third parties, whether in print or online).

5. Copyright

Participants confirm they hold all rights to the submitted images, that the images are free from third-party rights, and that the rights of any recognizable individuals in the photos have not been violated. If one or more persons are visibly depicted, they must agree to the photo's publication, and written permission from

those individuals is required. Participants agree to submit such permission to the jury upon request. If third parties assert claims, the participant shall indemnify the organizer against all claims. Participants agree that their name may be published as the author.

6. Granting of Rights

Participants grant Schweizer Hütten the non-exclusive, unlimited, worldwide, and transferable rights to use the submitted images, including the right to edit them, for presentation on the Schweizer Hütten website, in social media, and other publications (including third-party press). Any further commercial use requires separate consent by the participant. No remuneration will be paid for such publication.

7. End of Contest

Participation is open until and including October 31, 2025. The electronically recorded receipt time of the submission will determine eligibility.

8. Winner Selection and Prize Distribution

Winners will be determined after the end of the contest. The final selection of winning images will be made by a jury. No correspondence will be conducted regarding the contest. Winners will be notified by email and/or postal mail. Telephone contact will only occur if participants have given prior consent. Prizes will be sent by mail.

Schweizer Hütten reserves the right to verify winners' identity before awarding prizes. If a winner does not respond within 14 days of notification, the claim to the prize expires and a replacement winner will be determined. Participants are responsible for the accuracy of the email address provided. Cash or alternative prize payouts are not possible. Prizes cannot be combined with other offers or discounts.

9. Liability

Schweizer Hütten assumes no liability for loss or damage to submitted images. Claims for damages are excluded except in cases of injury to life, body, health, or breach of essential contractual obligations (cardinal obligations), or damage caused by gross negligence or intent. For minor negligence in violating essential obligations, liability is limited to foreseeable, typical damages. These limitations also apply to agents and legal representatives of Schweizer Hütten. Product liability laws remain unaffected.

10. Data Protection

Submitted data will be shared with third parties involved in publication, such as media outlets, and used for displaying the images on the Schweizer Hütten website, social media, and other publications. Participants expressly consent to this.

Personal data will be used solely for the administration of the contest, including winner selection and prize distribution. Data will be deleted 12 months after the prize is awarded. Data will only be used for advertising with participants' explicit consent.

Participants have the right to withdraw consent at any time with future effect. Withdrawal does not affect the lawfulness of prior processing.

Under applicable law, participants also have the following rights:

- Right of access (Art. 25 ff. rDSG)
- Right to rectification (Art. 32 rDSG)
- Right to erasure (Art. 41 rDSG)
- Right to object to processing (Art. 36 ff. rDSG)

Participants also have the right to file a complaint with supervisory authorities. The data protection provisions in the legal notice of Schweizer Hütten also apply. For further information, see <https://www.schweizer-huetten.ch/admin/datenschutzerklaerung>.



11. Final Provisions

Schweizer Hütten reserves the right to suspend the contest wholly or in part if difficulties arise that could compromise its integrity. This applies particularly to technical or legal difficulties.

Swiss law applies, excluding the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods (CISG). For participants residing in the EU, the consumer protection laws of their home country may also apply.

Schweizer Hütten reserves the right to amend or supplement these terms and conditions at any time without providing reasons.

Should any provision of these terms and conditions be or become invalid, the validity of the remaining provisions remains unaffected.

Legal recourse is excluded.

Schweizer Hütten wishes you the best of luck and success!